

TOKAGI NEWS

日常

一学期が終わった達成感！入学式からこんなに成長しました。



4月8日（火）全員とてつもない緊張と、新しい生活への期待を持って挑んだ入学式がありました。その日はクラスメイト同士の会話がほぼないという緊張感がピリピリと伝わってきていました。ですが、科学技術探求でのグループワークや、部活などでだんだんと仲良くなっていき、今ではうるさいぐらいにみんな仲良くなりました（笑）
部活をしている子は、放課後すぐに走って向かったりと、全力で高校生活を楽しんでいる様子がたくさん見られました。この調子で二学期も楽しんで行きましょう！！



▲一年生初めてのイベント「宿泊研修」興味がある展示を見かけた時のみんなのキラキラした目はきっともつと知りたいと思う好奇心からいていたと思います！スタッフの方の話をしっかりと聞いて、みんなレポートをたくさん書いていました。夜のクラスレクの時間で私たちのクラスはカラオケをしました。午前中の疲れをカラオケで発散しました。



▲宿泊研修2日目の朝ごはんの様子。昨日の疲れが残りつつ、朝からみんなで美味しくご飯を食べました♪

体育祭

全力体育祭！！

6月7日（土）にあった体育祭！我らが緑組の三連勝が掛かった体育祭でした。結果は惜しくも第二位でしたが、みんな全力で頑張っていました！！クラス全員で力を合わせて、たくさん練習を積み重ねて、みんな悔しくもやり切ったような顔をしていました。



▲第一競技のダンシング玉入れの様子。恥ずかしがりながら踊りました。



▲大縄跳びの様子。練習の成果もあって予想以上に飛ぶ事ができました！

インタビュー

6組のまとめ役とムードメーカーに突撃インタビュー！！

私→「」東条くん→『』柊くん→□
「2人にとって一学期はどんな感じでしたか？」
『えっと、入学した当初から賑やかで、まあ楽しい雰囲気学校通ってるかなあっていう雰囲気が、ありました！あと、行事とかも一楽しかったな！』
「あーね。柊はどうだった？」
[俺はねえ、一学期は結構短かったように思えて、早かった。行事もたくさんあったしね。]

「あれ、早いよね。宿泊研修」
[ちょっと忙しかったな一っっていうのはあるね。]
「〜〜〜宿泊研修についての雑談〜〜〜」
「2人が一学期1番覚えてる事は？イベントじゃなくてもいいよ。」
『公共が楽しいっていう事。後物理かな。成績は？だったけど』
「なあ！？あれで？だったの？」
[？なんだあ、]
「そういう柊は？1番覚えてる事は？」
[俺は、宿泊研修かな。ホテルでな]
『俺らは夜更かしてYouTube見てたw』
「いいな、青春してるやんけ。」



▲インタビューに答えてくれた東条くん(左)と、柊くん(右)